

Pennero

Ce village se situe au nord-est de l'île, à une centaine de mètres du rivage, peu après le débarcadère de Béluré. C'est l'agglomération la plus importante après le bourg. Des petites maisons de pêcheur aux façades crépies côtoient des demeures plus importantes d'armateurs ou marchands avec pigeonnier, écuries, étages et lucarnes. Plusieurs remontent au 18e siècle. Des vestiges mégalithiques et romains ont aussi été découverts.

Venant du proche village de Rudévent, le paludier Vincent MONSART et Perrine LE LUCH (n°664-665) s'installent à Pennero peu après leur mariage. Leur aîné Antoine y naît le 13 Décembre 1686, en ayant pour parrain Honorable Homme Antoine JOLY, marchand et bourgeois de Vannes, et pour marraine la damoiselle LAURENT, veuve du sieur CHOUMIN de Vannes. Le cadet Mathieu (n°332) naît le 3 Mars 1688. Il est filleul de son grand-père Mathieu MONSART (n°1328) et de Françoise DREANO. Née en Mars 1690, la troisième Yvonne est filleule d'André MONSART et Yvonne DREANO. La famille retourne ensuite à Rudévent.